

Azerbaïdjan



L'ambassade d'Azerbaïdjan en Lettonie a envoyé une note de protestation signée par l'Ambassadeur **Elman Zeïnalov** au ministère des Affaires étrangères concernant les "erreurs" relatives à "l'intégrité territoriale" de l'Azerbaïdjan relevé dans le manuel intitulé "*La Géographie du nouveau monde*". Bakou a été contrarié par le fait que le manuel en question consacre un chapitre à la République du Haut-Karabakh et à

son drapeau.

Le conseiller culturel de l'ambassade, Geray Muradov, a indiqué que les représentants des ambassades des Etats membres du GUAM en Lettonie [Géorgie, Ukraine, Azerbaïdjan, Moldavie] se sont réunis. Toutefois il a ajouté que l'enquête menée à ce sujet a révélé que le manuel n'était pas utilisé dans les écoles secondaires. Fait que le ministère de l'Éducation letton a confirmé.

L'Azerbaïdjan a l'habitude de réagir de façon exagérée à toute mention de la RHK dans les manuels étrangers, les cartes ou les sites Web, en s'efforçant de mettre en avant "l'intégrité territoriale" du pays.

On notera que le manuel letton a présenté l'Ossétie du Sud et Abkhazie également comme des Etats indépendants.

(...)



"Le développement de l'Arménie dépend de ses relations de voisinage avec la Turquie, la Géorgie et l'Azerbaïdjan. Les projets mis en œuvre aujourd'hui par la Turquie, l'Azerbaïdjan et la Géorgie promeuvent une coopération plus étroite entre les trois pays. C'est la preuve des contacts actifs entre les dirigeants des trois pays", a déclaré le directeur du Centre d'études stratégiques (SAM) de Bakou, **Farhad Mammadov**.

"Je suis sûr que ce type de conférences [entre experts des trois pays] permettra de révéler le potentiel encore inutilisé de la coopération entre nos trois pays, ainsi que de relever de nouveaux défis. Ces conférences devraient être organisées chaque année", a-t-il souligné.

Concernant la résolution du conflit entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan, il reste l'une des principales menaces pour la stabilité dans le Sud-Caucase. La participation de l'Arménie à des projets régionaux est directement liée à la résolution du conflit du Haut-Karabakh. "Le développement de l'Arménie dépend de ses relations de voisinage avec la Turquie, la Géorgie et l'Azerbaïdjan. Je crois qu'en prenant cette dépendance en compte, Erevan doit faire son choix dans un avenir proche et commencer à adopter une position constructive. C'est l'unique moyen pour l'Arménie de parvenir à se développer".